

## Satzung

der Stadt Rhens über die Höhe des Geldbetrages je Stellplatz nach § 45 Abs. 4 Landesbauordnung vom 18. Juni 1993  
Der Stadtrat Rhens hat am 17. März 1993 aufgrund des § 24 der Gemeindeordnung für Rheinland-Pfalz (GemO) vom 14. Dezember 1993 (GVBl. S. 419) in der derzeit gültigen Fassung sowie des § 45 Abs. 4 der Landesbauordnung (LBauO) für Rheinland-Pfalz vom 28. November 1986 (GVBl. S. 307) in der derzeit gültigen Fassung folgende Satzung beschlossen, die hiermit öffentlich bekanntgemacht wird:

### § 1

Unter Zugrundelegung eines Satzes von 60 vom Hundert der durchschnittlichen Herstellungskosten einschließlich der Kosten des Grunderwerbs wird der Geldbetrag gemäß § 45 Abs. 4 LBauO zur Herstellung notwendiger Stellplätze (Ablösung der Stellplatzpflicht) für das gesamte Gemeindegebiet der Stadt Rhens auf 5.000,00 DM festgelegt.

### § 2

Diese Satzung tritt am Tage nach ihrer öffentlichen Bekanntmachung in Kraft.

Rhens, den 18. Juni 1993

Strohmeyer  
Stadtbürgermeister

(DS)

Die vorstehende Satzung wird hiermit öffentlich bekanntgemacht. Es wird darauf hingewiesen, daß nach § 24 Abs. 6 Satz 2 der Gemeindeordnung (GemO) eine Verletzung der Bestimmungen über

1. Ausschließungsgründe (§ 22 Abs. 1 GemO) und
2. die Einberufung und die Tagesordnung von Sitzungen des Ortsgemeinderates (§ 34 GemO) unbeachtlich ist, wenn sie nicht innerhalb eines Jahres nach der öffentlichen Bekanntmachung der Satzung schriftlich unter Bezeichnung der Tatsachen, die eine solche Rechtsverletzung begründen können, gegenüber der Verbandsgemeindeverwaltung Rhens geltend gemacht worden ist.

Verbandsgemeindeverwaltung

Rhens, den 14. Juni 1993

(S) - im Namen der Stadt Rhens -

Brunnhübner  
Bürgermeister

## Seniorenprogramm der Stadt Rhens

Liebe ältere Rhenser Mitbürgerinnen und Mitbürger!

Die nächste Veranstaltung im Rahmen des von der Stadt angebotenen Seniorenprogrammes ist ein besonderer kultureller Leckerbissen: Wir besuchen gemeinsam die Burgfestspiele in Mayen. Dort wollen wir am Montag, dem 12. Juli 1993, 20.00 Uhr die Vorstellung "König Lear" von William Shakespeare besuchen.

Es handelt sich um eine Tragödie in 5 Aufzügen mit folgendem wesentlichen Inhalt: Goneril und Regan, die beiden älteren Töchter des greisen Königs Lear, sind mit mächtigen Fürsten verheiratet. Als auch sein Lieblingskind Cordelia vor der Ehe steht und den Vater verlassen soll, klammert er sich an ein letztes Zeichen der Kindesliebe. Voreilig will er sein Reich unter den drei Töchtern aufteilen, je nach der Größe ihrer Liebesbeziehung. Die älteren Schwestern antworten schmeichelnd, aber Cordelias aufrichtige Antwort "Ich lieb Euch Hoheit, wie's meiner Pflicht geziemt, nicht mehr, nicht minder" schneidet ihm tief ins Herz. Der treue Kent versucht seinen Zornesausbruch zu besänftigen, aber er wird verbannt. Und Cordelia heiratet ohne Mitgift den König von Frankreich. Als es sich zeigt, daß die älteren Töchter dem Vater nicht einmal ein Dach über dem Kopf gewähren, beginnt sein Geist sich zu trüben. In wildem Zorn stürmt er auf die einsame Heide und tobt gegen Unwetter und Schicksal. Der Narr und der als Knecht verkleidete Kent bringen den zusammengebrochenen König nach Dover und benachrichtigen Cordelia, die alsbald mit einem Heer in England landet. Ihr Leibarzt vermag den irren Greis vorübergehend zu heilen, der in seinem seeligen Glück Cordelia noch einmal in die Arme schließt. Inzwischen haben die nachrückenden Heere Regans und Gonorils unter Edmunds Führung gesiegt. Auf Geheiß Gonerils gibt Edmund Befehl, den gefangenen König Lear und seine Tochter Cordelia im Gefängnis umzubringen. Unterdessen fällt Edmund von Edgars Schwert, aber er kann noch kundtun, daß auch Goneril und Regan nicht mehr am Leben sind. Ehe Cordelia von den Mördern erschlagen werden konnte, war sie bereits ohne Leben. Mit dem toten Kind auf den Armen erscheint der greise Lear, bevor er sterbend zusammenbricht.

Ich glaube, daß diese Tragödie Shakespeares eine sehr wertvolle Inszenierung ist. Die Mayener Burgfestspiele, die jedes Jahr ein anspruchsvolles Theater bekannt sind, haben es sich gemacht, die Werke Shakespeares in den letzten Jahren einen hohen Stellenwert zu geben.

Die Stadt lädt daher alle älteren Mitbürgerinnen und Mitbürger, aber auch jüngere und Junggebliebene, die Interesse an der Aufführung haben, herzlich ein. Wir bieten für unsere älteren einen Sondertarif von 25 DM an. Darin enthalten ist der Eintrittspreis einschließlich der Fahrt in einem modernen Reisebus von Rhens nach Mayen und zurück.

Ihre Anmeldungen werden ab sofort telefonisch erbeten. Sie erreichen den Stadtbürgermeister Walter Strohmeyer, Tel. 2912. Bitte rufen Sie an, wenn Sie mitfahren wollen. Die Teilnehmergebühr von 25,00 DM ist einzuzahlen auf die Kontonummer 115 425 431 bei der Sparkasse Koblenz. Für Nichtanmeldungen wird ein Zuschlag von 3,00 DM erhoben.

Walter Strohmeyer, Stadtbürgermeister

## Ferientageprogramm für Rhenser Kinder

Liebe Kinder, liebe Eltern!

Nach dem großartigen Erfolg unseres im letzten Jahr durchgeführten Ferientagesprogrammes für Rhenser Kinder, bietet die Stadtverwaltung in den kommenden Sommerferien ein tolles, ein noch ausgedehnteres Ferienprogramm an. Die Vorbereitungen dazu sind im wesentlichen abgeschlossen. Wir wollen heute schon einmal einen Einblick in das Programm geben. Dann könnt Ihr Euch die Termine anschauen und überlegen, an welchen Programmpunkten Ihr teilnehmen wollt.

DONNERSTAG, den 22. Juli 1993

Wanderung mit dem Förster durch den Stadtwald

DIENSTAG, den 27. Juli 1993

Fahrt den Karl May Festspielen in Elspe, Vorstellung "Winnetou I"

DONNERSTAG, den 29. Juli 1993

Fahrradausflug mit Rhenser Kindern zu einem "Geheimnis"

SONNTAG, den 01. August 1993

Fahrt zu "Räuber Hotzenplotz", Vorstellung der Burgfestspiele in Mayen

DONNERSTAG, den 05. August 1993

Badespaß in Stolzenfels

DIENSTAG, den 10. August 1993

Nachtwanderung zum Jugendzeltplatz mit Biwak

DONNERSTAG, den 12. August 1993

Fahrt ins Phantasialand bei Brühl

DIENSTAG, den 17. August 1993

Vorstellung des Wiesbadener Kindertheaters "Zirkus Dorelli in Nöten"

SAMSTAG, den 21. August 1993

Großes Abschluß- und Spielfest

Ich glaube, daß in diesem tollen Programm für jedes Kind eine Veranstaltung enthalten ist, an denen es sich lohnt teilzunehmen. Ich freue mich jetzt schon darauf, mit Euch allen die so schöne Ferien wie im vergangenen Jahr verbringen zu können. Ich werde die Ferientageaktion wieder persönlich betreuen. In den nächsten Wochen, rechtzeitig vor Beginn der Sommerferien, bekommen alle Haushalte wieder ein ausführliches Programmheft, in dem alle Einzelheiten zu den Aktivitäten enthalten sind.

Walter Strohmeyer, Stadtbürgermeister

## Ferientageaktion: Fahrt zu den Karl-May-Festspielen in Elspe am 27. Juli 1993

Liebe Kinder, liebe Eltern, aus organisatorischen Gründen wird die Fahrt zu den Karl-May-Festspielen bereits heute erstmals ausgeschrieben. Wegen der zu erwartenden großen Nachfrage sind Reservierungen und Vorbereitungen bereits jetzt erforderlich. Wir besuchen Winnetou I. Eine Beschreibung dieser Vorstellung ist nicht erforderlich. Winnetou kennt schließlich auch den kleinsten Westmann und das jüngste Cowgirl! Wir fahren früh morgens (!), um 9.00 Uhr in Rhens ab und sind rechtzeitig vor Mittag in Elspe sein. Dort gibt es dann ein "Western Grill-Fest" für jung und alt. Jeder kann soviel essen, wie er will - auch die hungrigsten Cowboys werden satt. Nach dieser Stärkung besuchen wir die Vorstellung "Winnetou I". Ein Abschlußprogramm wird weiterhin für Unterhaltungs- und Kurzweil sorgen.